
Martin Bader
Beitrag von „hoeschler“ vom 9. Januar 2015, 07:09

Es ist das, was realistisch ist. Den Aufstieg kannste sowieso abhaken.

Was mich verwundert ist, dass die RR nicht genutzt wird.
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